



BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN RATHAUS 53773 HENNEF

*E: 28.08.18*

AN DEN  
BÜRGERMEISTER DER STADT HENNEF  
HERRN KLAUS PIPKE  
RATHAUS  
53773 HENNEF

FRAKTION IM RAT DER STADT HENNEF

**Matthias Ecke**  
Fraktionsvorsitzender  
**Astrid Stahn**  
Fraktionsgeschäftsführerin

Fraktionsgeschäftsstelle  
Rathaus, Raum 2.09, 53773 Hennef  
Tel: +49 (2242) 888 200  
Fax: +49 (2242) 888 7 200  
[gruene@hennef.de](mailto:gruene@hennef.de)

Hennef, 28. August 2018

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

wir bitten, den folgenden Antrag in der nächsten Sitzung des zuständigen Ausschusses diskutieren zu lassen:

Es gab in der letzten Zeit viele Anträge auf Fahrradstraßen (Kurhausstraße, Humperdinckstr etc.), die der Verkehrssituation nicht gerecht werden. Der Antrag in der Kurhausstraße ist abgelehnt worden, wegen des vielen Erschließungsverkehrs. Die Wehrstraße ist Mischgebiet. Da kann man die Autofahrer nicht raushalten, die arbeiten da. Nicht mal die Lastwagen, es muss ja angeliefert werden. Zudem auch in der Humperdinckstraße noch das Parkhaus liegt und definitiv angebunden sein muss.

#### **Antrag zur Errichtung einer Einbahnstraße / Fahrradstraße**

Der Komplex Wehrstraße - Humperdinckstraße- Bachstraße wird zu einer Einbahnstraße für Autos und Lastwagen gemacht und bleibt offen für beide Richtungen für Fahrradfahrer. Dies ermöglicht eine Fahrbahn für Fahrradfahrer komplett freizugeben (Hin und Rückverkehr, vielleicht sogar mit Markierung eines Fahrradstreifens?).

Um die Straße für den Durchgangsverkehr (Hauptsächlich Elterntaxen zur Schule) komplett unattraktiv zu machen schlagen wir vor die Einbahnstraße zu teilen. Einfahrt Wehrstraße von der Theodor- Heuss -Allee aus bis Ausfahrt Beethovenstraße (Zufahrt Betriebe, Mitarbeiter, Kunstschule...). Einfahrt Bachstraße bzw. Mittelstraße bis zur Ausfahrt Beethovenstraße (Parkhausanbindung, Kindergarten).

Dies ermöglicht es den Kindern einen weitgehend gefahrlosen Schulweg zu bieten.

Mit freundlichen Grüßen

Gez. Matthias Ecke  
Fraktionsvorsitzender

Astrid Stahn  
Fraktionsgeschäftsführerin

*Astrid Stahn*